

### Grupo Coimbra

La Universidad de Granada, en calidad de socia del grupo Coimbra, desarrolla la línea de empleo a través del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas, participando especialmente en el objetivo cuarto del grupo de trabajo dedicado a empleabilidad: "Exchange of information and implementation of projects to facilitate international internships for students and, in general, sharing and facilitating contact with industry and potential employers".

Dentro del Plan de trabajo para los años 2019-2021, la Universidad de Granada ha sido la encargada de hacer un mapeo de los servicios de empleo del grupo y elaborar un cuestionario sobre la empleabilidad en la universidad.

Además de esto, y para el mismo período, el CPEP participa en dos grupos de trabajo:

- Digitalización de los servicios de empleo.
- Metacompetencias

El CPEP también participó en el seminario: "*Employers, students, careers services - how to cooperate successfully*", que tuvo lugar en Cracovia del 26 al 28 de Septiembre de 2018.

### Proyecto TUNED

La Universidad de Granada participa en calidad de asesora en el Proyecto *TUNisian Network for Employability and Development of graduates' skills – TUNED*. El resto de universidades participantes son, de una parte tunecinas (Monastir, Jondouba, Gabès, Gafsa, Tunis, Sfax, Carthage y Kairouan) y, de otra, europeas (Alma Laurea, UNIMED, Universidad de Nápoles Federico II y Universidad de Chipre). Nuestra participación en el grupo 4 del proyecto consiste en compartir con las universidades tunecinas nuestra experiencia en la gestión de prácticas dirigidas a estudiantes de la universidad y en mostrar cómo se fomenta la colaboración entre las empresas y la propia universidad con objeto de ofrecer una educación práctica a los estudiantes que será esencial para elaborar su currículum profesional.

Durante el curso 2018-2019, continuó la formación que se había iniciado el curso anterior en la Universidad de Granada, con un par de actividades formativas:

- Durante los días 4, 5 y 6 de septiembre de 2018 en Chipre.
- Durante los días 16 al 18 de Abril de 2018, en Sousse, Túnez.

En la actualidad se trabaja en la posible sostenibilidad del grupo y del proyecto.

### Plan Propio de Prácticas Transnacionales

Este Programa da a los estudiantes la oportunidad de desarrollar un periodo de prácticas fuera de las fronteras españolas así como facilitar su inserción en el mercado laboral. En el curso académico 2018/2019 se han gestionado **16 estancias** en los siguientes países: Australia (1), Brasil (1), Chile (1), Corea (1), Costa Rica (1), Francia (1), Marruecos (1), México (2), Países Bajos (1), Perú (4), Reino Unido (1) y República Checa (1). En trámites para la firma (3): Alemania (1), Grecia (1) y Colombia (1).

### Programa de Aprendizaje Permanente/Erasmus. Movilidad de Estudiantes para Prácticas en Empresa

Durante el curso académico 2018/2019 se ha desarrollado la undécima edición del programa Erasmus Prácticas. Desde el Centro de Promoción de Empleo y Prácticas se ha atendido, presencial, telefónicamente y por correo electrónico a más de 2.000 estudiantes interesados en el programa, siendo concedidas hasta la fecha (datos actualizados hasta el 17 de junio 2019) un total de **124 becas**, encontrándose en proceso de gestión para este mismo curso, otras **64**. El detalle de las ayudas se desglosa en la siguiente tabla:

Estadísticas Prácticas Erasmus + 2018-2019 (datos actualizados hasta el 17 de junio de 2019)	
Estudiantes atendidos	2.000
Becas concedidas hasta la fecha	124
Becas en proceso de gestión para el verano de 2019	64
Cifra total	188
Perfil general del estudiante	Va a Reino Unido, Italia o Alemania entre 2 y 6 meses.
Países destino	1º Reino Unido 2º Italia 3º Alemania 4º Portugal 5º Francia
Titulaciones con más movilidad	Estudiantes de Grado (114), titulaciones con mayor número de estudiantes: Grado en Biología (17) Grado en Bioquímica (9) Grado en Farmacia (9) Estudiantes de Máster (67) Especial mención al Máster en Ingeniería Química (21) Estudiantes de Programas de Doctorado (7)
Cuantía de la beca	Beca mínima 600 Euros. Beca Máxima: 1200 Euros
Tiempo de estancia	Entre los 2 y los 8 meses. Media: 3,13 meses

### Convocatoria de Becas de Internacionalización 2018 del Programa de “Cátedras Andaluzas de Internacionalización” en la fase de formación en Internacionalización (Becas Extenda).

La Universidad de Granada, en colaboración con la Consejería de Economía y Conocimiento de la Junta de Andalucía, al objeto de promocionar una formación práctica en comercio internacional a jóvenes con titulación universitaria homologada y facilitar su inserción laboral en empresas, asociaciones y entidades andaluzas con un proyecto de internacionalización, ha convocado 10 Becas de Internacionalización en la fase de formación en internacionalización.

#### Becas MAEUEC

Becas del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación para prácticas en los servicios centrales del mismo y para realizar prácticas en Embajadas y Consulados de España en el Extranjero. La Universidad de Granada se encuentra entre el grupo de universidades que tiene suscrito un Convenio de Prácticas con el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación. En virtud del mismo, estudiantes de universidades españolas pueden cursar sus prácticas en diferentes ubicaciones del MAEUEC tanto en España como en el extranjero.

En la convocatoria de verano de 2019 han sido seleccionados 5 estudiantes de la Universidad de Granada.